f y 💿 🗖

»Vanguardia 🗀

De la inversión total, 500 millones de pesos corresponden a aportes del Incentivo a la Producci aportan a la extracción de crudo, carbón, gas y níquel.

700 hogares de San Vicente de Chucurí ya cuentan con gas natural



f 🏏 🖶 Con una inversión cercana a los 2.000 millones de pesos, 700 familias de estratos 1 y 2 del corregimiento de Yarima, de San Vicente de Chucurí en Santander, tienen acceso a gas domiciliario.

De los recursos invertidos, 500 millones de pesos corresponden a aportes del Incentivo a la Producción del Sistema General de Regalias que provienen de la actividad de minas e hidrocarb y el restante del municipio y aportes de Constitui.

Con la ejecución de este proyecto de cerca de 27 kilómetros de redes de distribución, más de 2.400 habitantes de San Vicente de Chucurí ahora podrán tener una coneción legal y segura al servicio de gas domiciliario, citar muestra de como estos recursos generan equidad y ayudan a transformar la vida de los colombianos*, expresó la Ministra de Energía, María Fernanda Sudrez.

Los beneficiarios de este proyecto de gas natural domiciliario reciben hasta el 50% de subsidio en el proceso de instalación de las cometidas en sus hogares, financiado con recursos de [Ecopetro].

Lea también: Llegó la hora de pre

La Ministra destacó la importancia de la inversión de los recursos de regalías en proyectos de desarrollo en especial de servicios básicos para las familias, como el agua, luz y el gas.

"En Colombia aún 500 mil familias no cuentan con energia eléctrica, un millón y medio de familias que aún cocinan con leña lo que perjudica su salud y bienestar. Lo que se busca es trabajar por la equidad, logar que cada más colombianos cuenten con los servicios públicos básicos como agua, energía eléctrica, saneamiento básico y educación", anotó. Recursos para inversión

Para ejecutar obras de infraestructura vial y educativa, salud, agua y saneamiento básico, cultura, deporte y recreación, transporte, entre otras obras en los próximos dos años, Santander cuenta con un presupuesto de regalías por 701 mil millones de pesos, 50% más que el periodo 2017-2018 (\$470 mil millones).

De ese Presupuesto Bienal de Regalías, San Vicente de Chucuri cuenta con recursos por más de 10.400 millones de pesos, 41% más que el del bienio 2017-2018 (\$7.420 millones).

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Lea también

Comentarios

Agregar un comentario







Ordenar por Más recientes +





Murió la mujer que perpetró múltiple ataque a cuchillo en Bucaramanga

El ataque ocurrió el pasado viernes en el bario Girardot. Una mujer de 82 años murió y varias personas terminaron heridas, entre ellas la agresora que se propinó tres puñalada



Puede que te sorprendan los precios de los cruceros en Bogotá



Vuelos a precios bajo desde Colombia



¡Luto en la vecindad! Falleció integrante de 'El Chavo del 8' La actriz María Antonieta de las Nieves le dijo adiós a su esposo, Gabriel Fernán murió este domingo.



Este "genio" traductor de lenguaje instantáneo, efectivo o estafa?



Aprende cualquier idioma en solo 2 semanas con este método elabora...



Juez ordena la recaptura de Lady Tabares por violar la casa poi cárcel

nás conocida por su papel en la Vendedora de Rosas de Víctor entarse este viernes a la 1:00 de la tarde en la cárcel El Pedreg



¡La mejor man menos por la e



))Vanguardia



Nacional



- 3 Llegó la hora de presentar la nor tributaria de los activos
- 4 Chocolates y dulces, lo que más se obsequiará en amor y amistad